

## 令和4年度 第4回利用者会議 開催報告

日頃より春日部市市民活動センター（ぼぼら春日部）をご利用いただき、誠にありがとうございます。  
さて、1月21日（土）と25日（水）の両日、令和4年度第4回利用者会議を開催いたしましたので、以下の通りご報告いたします。

今回もコロナ禍での密を避けるために2日間に分かれ、またオンライン併用（ハイブリッド）型で開催し、23団体17名の皆さまにご出席を頂きました。

### 1. 開催概要

	1日目	2日目
日時	1月21日（土）10:00～12:00	1月25日（水）14:00～16:00
会場	ぼぼら春日部 4階 会議室1	
議事	事務局 1.ご挨拶 開会  2.議事 (1) ぼぼらフェスティバル2022 中間報告 実行委員会 ※実行委員長・副委員長 吉田徳志様 新井様 1月21日のみ ※実行副委員長 吉田理子様 1月25日のみ (2) ホームページの改訂について 事務局  (3) 各団体近況報告・意見交換	
出席者	会場参加 13団体 14名 オンライン参加 1団体 1名 <u>14団体 15名</u> スタッフ 3名 合計 18名	会場参加 10団体 11名 オンライン参加 2団体 2名 <u>12団体 13名</u> スタッフ 4名 合計 17名

### 2. 質問・ご意見

#### 2-1 (1) ぼぼらフェスティバル2022 中間報告

特に質問等なし

#### 2-1 (2) ホームページの改訂について

- ・「ぼぼら春日部」開所以来利用しているホームページ（元気365）がリニューアルされます。
  - ・マルチデバイス対応・操作性・UI等、現在の市場に適合した仕様の実現。
  - ・常時SSL化等、公共サイトとして提供できるレベルでのセキュリティ対策。
  - ・総務省「みんなの公共サイト運用ガイドライン2016年版」のウェブアクセシビリティ要求。
  - ・サーバ集約・CMS化により更新作業の煩雑さを解消・お客様の手元での更新可能箇所の大幅増加
- (質問) 団体のマイページや投稿した記事を何人の人が見てくれて、どれだけの人がアクセスしてくれているのかが、分かるようになりますか？
- (質問) 総務省「みんなの公共サイト運用ガイドライン」とはなんですか？
- (回答) 総務省のウェブアクセシビリティは、様々な障がいを持つ方を含め、ホームページへアクセスしやすくなることを目的としています。全体のアクセス数については分かりませんが、個別ができるかは今後確認させていただきます。

## 2- (3) 各団体近況報告・意見交換

- (意見) 「ふれあいキューブ」(1F) にグランドピアノを置いたら、固まった心を解きほぐす装置になるのではないかと。またこの建物に対しても、市民にとっても、価値のあるものではないかと思っていますので、グランドピアノを探しています。そういう空間を作る提案をしたいと思しますので、ご協力を宜しくお願いいたします。
- (意見) 一般市民の方々が「ぼぼら春日部」を知らないが「ふれあいキューブ」に看板を立てるわけにはいかないのでは、知って頂く方法として、「ぼぼらだより」をぼぼら春日部・公民館等に配架するだけでなく、ハ-モニー春日部の様に「広報かすかべ」に入れて配布してもらったら良いのではないのでしょうか。また、「広報かすかべ」に大きく記載してもらったらどうでしょうか。
- (回答) 「ぼぼらだより」の全戸配布は多額の費用を要します。  
また、「広報かすかべ」への記載については、最大限大きく取り扱っていただけるようお願いをしています。紙面構成については他のイベント情報等との兼ね合いもあり、難しい面もありますが、引き続き大きく取り上げていただけるよう努めてまいります。
- (意見) 建物の呼称に総合体育館(ウィングハット)・春日部市民活動センター(ぼぼら春日部)という様に、一つの建物に2個の呼び名があるので、なかなか覚えられないのではないかと思います。
- (意見) 皆さんの意見を聞いていると、他の地域と比較して、市民活動(ぼぼら春日部)が充実していると思います。「ぼぼらだより」は4ページのカラーで素晴らしい内容だと思いますので、更に配布して行けば、今後もっと宣伝され活性化につながると思います。コロナ禍3年間でブランクは大変大きい。また積極的に若い人に参加してほしいと思います。
- (回答) 「ぼぼらだより」を団体様からも手渡しをして頂ければ、大きな力になると思います。  
リニューアルしたホームページでもアナウンスをしていきますので、御利用下さい。  
対外的に「ぼぼら春日部」の周知を図ることも大事ですが、登録している団体様と交流しこうした利用者会議でご意見をいただくことも大変重要と考えています
- (意見) 開業のころと比べて、団体数もかなり増えたと思います。過去には利用者交流会などを開催しコロナ前には名刺などの交換を行っていましたので、また検討してみてもいいのではないでしょうか。

以上のご発言以外にも、活発に意見交換をして頂きありがとうございました。  
今回ご都合がつかなかった皆さまも、ご意見があればお気軽にスタッフまでお声がけください。

以上